

Juli 2025

Medieninformation

ÖVFA, Österreichische Vereinigung für Finanzanalyse und Asset Management

Betreff: **Neuwahl EFFAS Präsident**

Sehr geehrte Damen und Herren,

Fritz Mostböck - ÖVFA-Präsident und Chefanalyst der Erste Group - wurde in der Hauptversammlung der **EFFAS** (European Federation of Financial Analyst Societies), der Dachorganisation aller Investment Professionals mit über 17.000 Mitgliedern in Europa, einstimmig zum **Präsidenten** (Vorsitzenden) gewählt. Das ist insofern bemerkenswert, da ein Österreicher erstmals diese Position innehat. Foto siehe anbei.

Mit freundlichen Grüßen

Österreichische Vereinigung für
Finanzanalyse und Asset Management (ÖVFA)

Kontakt: Frau Klaudia Lebduska, office@ovfa.at
Frankgasse 10/7
1090 Wien

Die **EFFAS** (European Federation of Financial Analyst Societies, www.effas.com) wurde 1962 als gemeinnützige Organisation und Interessensvertretung gegründet und zählt in Europa über 17.000 Mitglieder aus den Bereichen Finanzanalyse, Vermögensverwaltung, Pensionsfonds und vielen anderen Berufsgruppen der Investmentbranche. Als Berufsverband fungiert EFFAS als Ansprechpartner für öffentliche Institutionen wie Aufsichts- und Regulierungsbehörden und bietet branchenspezifische Ausbildungsprogramme für den Finanzbereich an.

Die **ÖVFA** (Österreichische Vereinigung für Finanzanalyse und Asset Management, www.ovfa.at) ist die unabhängige Berufsvereinigung für Investment Professionals in Österreich und Plattform der österreichischen Investment Community. Zielsetzung der ÖVFA ist es, Interessen ihrer Mitglieder gegenüber öffentlichen Institutionen und Behörden zu vertreten. Die ÖVFA bietet internationale Ausbildungsprogramme an und stellt einen Erfahrungs- wie Informationsaustausch zwischen Unternehmen und Investoren sicher.